



Burban Palettes en reconditionne 800 000 par an à Saint-Hervé

Burban Palettes, à Saint-Hervé, est spécialisée dans la récupération et la valorisation des palettes. L'entreprise du groupe Burban en traite 800 000 par an et compte une trentaine de salariés. Elle recrute toujours.

Thierry Le Corre

● Quatorze millions de palettes traitées par an, 30 sites en France, 650 collaborateurs, une croissance à deux chiffres, Burban Palettes est devenu au fil des ans un incontournable de la filière de récupération et valorisation des palettes en France. Après Guégon en 2011, première agence bretonne du groupe, Burban Palettes a investi les sites de REI en 2014 : à Saint-Hervé, près d'Uzel, et Bruz (35). « Didier Burban, le PDG du groupe, a repris l'activité pour un nouveau développement et ça se poursuit encore aujourd'hui », glisse Jérôme Pénisson, qui porte une double casquette, celle, depuis

peu, de dirigeant du site costarmoricain et celle, depuis fin 2022, de responsable de la partie commerce dans les Côtes-d'Armor, le Morbihan et le Finistère. « Je suis dans le groupe depuis 14 ans », complète-t-il.

Un acteur de l'économie circulaire

Burban Palettes, à Saint-Hervé, c'est 800 000 palettes traitées et reconditionnées par an. « On récupère, on trie, on répare et on livre », poursuit Jérôme Pénisson. Le boss tient à rappeler que Burban Palettes est un acteur de l'économie circulaire. Les palettes usagées réparables sont remises en état et celles qui ne le sont pas, ainsi que les autres déchets bois, sont broyées pour être



Jérôme Pénisson est le nouveau responsable du site de Burban Palettes à Saint-Hervé. Le Télégramme/Thierry Le Corre

transformés en copeaux destinés aux chaufferies biomasse. « Le site ici produit zéro déchet et, globalement, le groupe Burban est l'un des seuls en France à proposer un service de A à Z », ajoute-t-il.

Dix personnes à recruter

Les clients sont les industriels de dif-

férents secteurs : agroalimentaire, médical, bâtiment, automobile... « On rayonne sur toute la Bretagne », complète le responsable. Une trentaine de personnes travaillent sur le site à Saint-Hervé. Ce sont les trieurs, réparateurs, caristes, chauffeurs sans oublier le personnel administratif. Et preuve que le sec-

teur de la valorisation de la palette se porte bien, l'entreprise compte recruter dix nouveaux collaborateurs suite à la signature d'un contrat avec une société spécialisée dans la menuiserie de fenêtre. « On forme les salariés en interne parce qu'il n'y a pas d'école de la palette », sourit Jérôme Pénisson. Il conclut :

« L'important pour nous aussi, et particulièrement pour Didier Burban, c'est de conserver un esprit familial et on y arrive même si on est 650 ! ».

Pratique

Contact : 02 96 26 24 18. Site : www.burban-palettes.com.